

Moers

Standesamt startet Urkundenportal

[30.03.2017] Geburtsurkunden und Bescheinigungen können Bürger der Stadt Moers ab sofort im neuen Online-Portal des Standesamts beantragen.

Das Standesamt der nordrhein-westfälischen Stadt Moers hat Anfang März ein Urkundenportal freigeschaltet. Wie die Stadt mitteilt, können Bürger darüber zum Beispiel Geburts- und Eheurkunden sowie andere Bescheinigungen online anfordern. Einzige Voraussetzung: Man muss antragsberechtigt sein. Das heißt, man benötigt Urkunden für sich selbst, Verwandte in gerader Linie – zum Beispiel die Eltern, Großeltern oder Geschwister –, oder man weist ein rechtliches Interesse nach. Die Identität muss laut Stadtverwaltung durch den Upload des Personalausweises oder Reisepasses belegt werden. „Wer keinen Scanner oder kein Smartphone hat, um ein Foto vom Ausweis zu machen, der kann natürlich weiterhin gerne persönlich zu uns kommen oder die Urkunden schriftlich anfordern“, so die Leiterin des Moerser Standesamts, Britta Bongers.

(bs)

Zum Urkundenportal

Stichwörter: Fachverfahren, Standesamtswesen, Moers